
Золотой ЮБИЛЕИ «Советской» 
30 декабря 2012 года в истории туристской индустрии Котласа и Котласского района произойдет важное 

событие - старейшей действующей гостинице «Советская» исполняется 50-лет. 
Отель был и остается лидером в этой сфере услуг, с каждым годом укрепляя свои позиции. Главная цен

ность состоит в том, что с момента своего открытия и по сей день коллектив гостиницы бережно хранит и 
передает из поколения в поколение традиции русского гостеприимства. 

Корреспондент Котласского курьера 
задал несколько вопросов директору 
гостиницы «Советская» Елене Влади
мировне Мильковой. 

- Сколько лет существует в Кот
ласе гостиница «Советская»? 

- Она была построена в декабре 
1962 году. А 16 января 1963 года, как 
писала газета «Социалистический се
вер» (ныне «Двинская Правда»), со
стоялось торжественное открытие 
этой новой городской гостиницы, на 
котором присутствовали представи
тели общественности и работники го
стиницы. Председатель горисполкома 
Г.Н.Елсаков перерезал шелковую лен
точку и вручил ключи от номеров пер
вым посетителям. 

Пристройка к гостинице - второй, 
он же центральный корпус - построе
на уже в июне 1972 года. Строитель
ство велось по проекту Котласско
го филиала «Дорпроект» Северной 
железной дороги. Большинством го
стей были и есть командировочные. 
В 1982 году Министерством жилищно-

менным стандартам. Холодильни
ки, телевизоры и душевые есть здесь 
в каждом номере. Если в прошлом в 
гостинице размещалось до 100 чело
век, то теперь вдвое больше. Для ото
пления корпусов в 2012 году запущена 
своя котельная на газе. Возле гостини
цы создана автостоянка с видеокаме
рами наблюдения. Есть и пост охра
ны. 

- Иностранцы, известные люди 
заглядывают в гостиницу? 

- Приезжающие в Котлас из-за ру
бежа - нередкие гости в гостинице 
«Советской». На моей памяти здесь 
останавливались гости из Великобри
тании, США, Польши, Германии, Гол
ландии. У нас останавливались На
талья Крачковская, Галина Польских, 
Николай Трубач, были участники груп
пы «Божья коровка» и бывшей груп
пы «Руки верх», шоу-балет «Тодес» и 
другие знаменитости. 

- А кого из работников-ветеранов 
вы могли бы сейчас отметить? 

Давно работает в гостинице замести

тель директора Гошева Александра 
Геннадьевна, администратор Милко-
ва Екатерина Николаевна, мастер по 
электроснабжению Шульгин Николай 
Александрович. 

- Какие планы у вас на ближайшее 
будущее? 

- Стараемся делать проживание го
стей здесь более комфортным и уют
ным учитывать их пожелания для 
улучшения качества обслуживания. 
Пришло время и для создания своего 
конференц-зала в гостинице. Стара
емся идти в ногу со временем. 

- У вас двойная дата: полве
ка исполняется гостинице и 10 
лет работы её в рамках ООО 
«Котласстрой-сервис». И, напо
следок, пару пожеланий... 

- Сегодня я поздравляю всех работ
ников, партнеров и гостей с юбилеем 
гостиницы. Мы сделаем все, чтобы и 
дальше радовать Вас безупречным 
сервисом. 

Сергей Шестаков. 
Фото из архива газеты «КК» 

коммунального хозяйства 
РСФСР гостинице «Советская» 
присвоен второй разряд, на 
тот период она была рассчи
тана на 216 мест. 

- С тех пор прошло пять
десят лет, что изменилось 
в «Советской» в нынешнем 
веке? 

- Изменений много. В ноя
бре 2002 год она была взята в 
аренду ООО «Котласлесстрой-
сервис». Принята была дале
ко не в лучшем состоянии. И 
за прошедшие 10 лет прове
дена большая работа по улуч
шению условий проживания 
гостей нашего города. Прове
дена реконструкция двух ста
рых зданий и ремонт номеров 
закуплена новая мебель, уве-
личено число номеров катего
рии «люкс» и «полулюкс». Для 
улучшения условий прожива
ния гостей в 2005 году начал 
работу кафетерий на 24 ме
ста. Традиционно здесь рабо
тает парикмахерская и зубной 
кабинет. 

- Пристроен и, видимо, ра
ботает третий корпус го
стиницы? 

- Да. Гостиница устарела, 
стала тесновата, и решено 
было пристроить новый кор
пус, соответствующий совре-

User
Печатная машинка
Милькова Е. В. Золотой юбилей "Советской" / Е. В. Милькова // Котласский курьер. - 2012. - 15 нояб. - С. 6.





